



## En materia de política interior, balance y resultados para el pueblo de México son total y absolutamente deficitarios: PRI



Las diputadas y los diputados del PRI, encabezados por el coordinador Rubén Moreira Valdez, aseguraron que los resultados del sexenio en política interior para el pueblo de México son absolutamente deficitarios, porque pasan por la pérdida de vidas humanas que pudieron evitarse, la irresponsable toma de decisiones y el pésimo manejo de la pandemia, por ello inocultables más de 800 mil muertes.

En la discusión de la glosa del Sexto Informe de Gobierno, en Política Interior, en la sesión ordinaria de este martes, el diputado Miguel Alonso Reyes sostuvo que el país no es más seguro que en el 2018, ni menos pobre, ni menos desigual.

En un comunicado indicó que tampoco es más democrático, y el diálogo y la interlocución con la oposición fueron prácticamente nulos, sin la construcción de acuerdos trascendentes en beneficio de la sociedad mexicana.

Precisó que el retroceso en materia de federalismo es enorme, donde el apoyo a estados y municipios decreció drásticamente, al eliminar 109 fondos y fideicomisos, argumentando la reasignación de 68 mil 478 millones de pesos del gasto público.

El legislador aseveró que en este balance se suma la inseguridad que campea en todo el territorio nacional, donde datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública marcan que del 2018 a la fecha se está cerca de alcanzar la cifra de 200 mil homicidios dolosos y más de 5 mil feminicidios.